

SEDE ALTERNA. Los diputados no pudieron reunirse en San Lázaro, debido a un cerco de maestros y profesores al recinto. Ante ello, los legisladores se trasladaron a un hotel de la avenida Juárez para continuar la discusión del Presupuesto del próximo año.

En hotel, definen destino de presupuesto para el 2023

En un hotel, la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados perfilaba la aprobación, en lo general, del dictamen del Presupuesto de Egresos de la Federación 2023, en el que los legisladores realizaron una reasignación de recursos por 6.4 mil millones de pesos, de los cuales 4.4 mil millones fueron recortados al Instituto Nacional Electoral (INE).

Hasta el cierre de esta edición, se esperaba que los partidos de oposición votaran en contra del dictamen, mientras que Morena y aliados lo harán a favor.

La reunión de trabajo de la Comisión se vio alterada por el bloqueo que realizaron sindicatos de educación media superior al recinto de San Lázaro, y que obligó al presidente de la comisión a llevar los trabajos a un salón en un hotel de la Avenida Juárez, en CDMX.

El diputado José Yunes (PRI) señaló que el gasto que propone hacer el Gobierno federal no refleja la pluralidad del país ni llega a las necesidades de superación de todas las regiones.

"Desde mi perspectiva, no se manifiesta buena parte de las demandas de la población por servicios, por inversión y por infraestructura, solamente se quita recurso a los órganos autónomos", lamentó el priista.

El diputado Carol Antonio Altamirano (Morena) defendió el dictamen y argumentó que el ambiente internacional es muy complejo después de la pandemia y con las consecuencias de la guerra entre Rusia y Ucrania.

En un escenario de este tipo, apuntó, lo que se tiene que privilegiar es el bienestar de la mayoría de la población y por ello se asignan más de tres billones 900 mil pesos al gasto de desarrollo social. / JORGEN. LÓPEZ